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質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 23 年 

6 月 21 日 

佐々岡典雅 ・議会基本条例施行後の理事者、

行政側の認識 

・議会と行政の関係 

・行政（市長）トップと職員との

信頼性 

・議員とは、（権能、役割）と二元代表

制の再認識 

・両輪と言葉を使う中でお互い市民の為

にどう考えるか 

・人事のあり方と勤労意欲、トップとし

てのリーダーシップ 

平成 23 年 

6 月 21 日 

寺井 正則 １．災害発生時の被災者に対する

行政サービスについて 

２．公立学校施設の防災機能の向

上について 

１‐１東日本大震災を踏まえた市長の

危機管理に対する所見は。 

１‐２災害時、被災者に対する行政サー

ビスとしてどのような事務が発生す

るのか。 

１‐３災害時に、被災者に対してスムー

ズに行政サービスを提供するために、

「被災者支援システム」を導入すべき

と考えるが。 

１‐４業務に関係するすべての職員へ

のシステム内容の周知や、操作訓練が

必要と思うが。 

１‐５危機管理監の後任を専任する考

えは。 

２‐１避難所としての防災機能を備え

た学校施設として整備することにつ

いての所見は。 

２‐２被災地の教訓を参考に、先進的に

取り組んでいる自治体についての所

見は。 

２‐３防災機能の強化という考え方を

取り入れて学校の建て替えを推進す

ることについての所見は。 

平成 23 年 

６月 21 日 

荻原 文明 １天理市一般廃棄物処理基本計画

について 

２バリアフリー基本構想について 

３防災計画について 

１家庭ごみ有料化と減量化について 

２各鉄道駅の基本構想作成と前栽駅エ

レベーター設置について 

３南海東南海地震対策と消防力の強化

について 

平成 23 年 

６月 21 日 

今西 康世 天理市福祉センターに関して 福祉センター存続について 
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平成 23 年 

6 月 21 日 

市本 貴志 １．アレルギー疾患児童生徒への

対応 

２．児童虐待防止への取り組み 

３．協働推進社会への本市取り組

みは 

１‐１アレルギー疾患児童生徒の学校

給食の本市での対応は。 

桜井市では個別対応が出来ている

様だが。 

１‐２緊急時のエピペンなど、学校およ

び教員への指導は。 

市内でも各学校・教員によって対応

が違うと聞くが。 

２‐１児童虐待防止への取り組みはど

うしているのか 

２‐２「安心こども基金」を活用した本

市の取り組みは。 

２‐３オレンジリボンキャンペーン（啓

発活動）の本市の取り組みは。 

３‐１協働推進社会への本市が取り組

んでいることは。 

３‐２地域での協働推進の取り組みと

して、例えば「なら通学合宿」の本市

での取り組みはどうか。 

平成 23 年 

6 月 21 日 

岡部 哲雄 グリーンテクノ福住について 今後の取り組みなどについて、市長の考

えを尋ねる。 

平成 23 年 

６月 22 日 

堀田 佳照 ○大規模太陽光発電所（メガソー

ラー）構想について 

○バイオマスタウン構想について 

○メガソーラー建設の誘致先 

（グリーンテクノ福住、天理福住工業団

地へのアピール） 

○バイオマスタウンの取り組みについ

て 

・循環型社会 

・ゴミの減量化等 

平成 23 年 

６月 22 日 

廣井 洋司 ①今夏の電力不足に対する、その 

対策について 

②学校設備でトイレの洋式化とそ 

の考え 

①庁舎及び行政施設の節電対策 

将来の自然エネルギーの考え 

②トイレの悪臭とその対策 
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平成 23 年 

6 月 22 日 

飯田 和男 １．地域防災対策について 

２．金融庁に対する要望書につい

て 

１‐１一人暮らし老人・障害者への把握

について 

１‐２耐震構造審査もしていない避難

所について 

２‐１要望書提出経過と土地開発公社

の取り扱いについて 

平成 23 年 

6 月 22 日 

大橋 基之 「危機管理について」 ○危機管理組織について 

○「緊急態勢・命とくらし」について 


